

*Universidad del Sureste.*

Lic. En psicología

6° Cuatrimestre

Título: Cuadro sinóptico Koffka, Khöler, Whertheimer

Catedrático:

Ivonne Hernández.

Alumno: Mauricio Tovilla de los Santos

**22 de Mayo del 2020**

San Cristóbal de Las Casas Chiapas, México.

Khöler, Koffka, Whertheimer

Estos tres psicólogos de la escuela Gestalt nos plantean una premisa de suma importancia.

La persona es más que la suma de sus partes.

Esta afirmación es la que los lleva a crear todo un proceso que no necesariamente tiene sentido para agentes externos, sin embargo partiendo de las ideas abstractas de sus elaboradores, cobran sentido y lógica al plasmarse en mapas mentales.

La cuarta transformación es en consecuencia una de las grandes aportaciones de estos psicólogos, esta es grosso modo.

Es un grupo de seres humanos, que en conjunto imaginan una realidad diferente y perfecta, es decir una especie de utopía en la cual todos tengan lo que necesitan.

Estos psicólogos se basan principalmente en que los seres humanos tendemos a ver las cosas como una totalidad y no como una agrupación de objetos individuales.

Es en base a esto que se dan a la tarea de crear distintas leyes de percepción que están presentes en nosotros, así como instrumentos para demostrarlos.

Es gracias a este pensamiento adelantado a su época, como podemos comprender el mundo desde una perspectiva distinta, y darnos cuenta que no importa los esfuerzos o lo insignificantes que parezcan nuestras acciones, ya que al final serán parte de un todo, totalmente distinto.